Nachwuchsmodels erobern den Laufsteg

WALDHOF-OST: Modenschau krönt Sommerfest im Gemeinschaftszentrum "Frohe Zuversicht"

Von unserem Redaktionsmitglied Dirk Jansch

Mit vielen Gästen feierte das Gemeinschaftszentrum in der Frohen Zuversicht ein rauschendes Sommerfest mit Musik, Modenschau, Olympiade, Open-Air-Disco und einer Tombola. Gemeinwesenarbeiter Michael Bähr freute sich nicht nur über den großen Zuspruch, sondern auch über die zahlreichen Helfer, die im Vorfeld beim Aufbau mit anpackten, für einen gelungenen Ablauf des Festes und anschließend dann auch für einen zügigen Abbau sorgten. Das war praktizierter Gemeinschaftssinn, und die Tatsache, dass alle an einem Strang zogen, verlieh der Veranstaltung besonderen Schwung: Die Stimmung war ausgelassen und fröhlich.

Für Live-Musik sorgte gleich zum Auftakt das gemeinsame Musikprojekt des Soul-Men-Club mit der Eduard-Sprangerschule. E-Gitarre, Keyboard und Schlagzeug bescherten zusammen mit Flöten ein interessantes Hörerlebnis, gefolgt von einem klassischen Gitarrenduo, das von der Band und Gesang begleitet wurde. Für großes Aufsehen sorgte die Modenschau der pädagogischen Gruppenarbeit. Wie Profimodels flanierten die vier jungen Teilnehmer in mehreren Durchläufen über den roten Teppich und gaben sich ganz natürlich, als wäre dieser öffentliche Auftritt auf dem

"Catwalk" die normalste Sache der Welt. Luftig-leichte Kleider und elegante Jacketts für den Mann von Welt wurden von allen Seiten bestaunt und die professionelle Präsentation mit großem Applaus bedacht.

Zwischendurch konnten sich die Kinder bei der Olympiade der pädagogischen Gruppenarbeit an verschiedenen Geschicklichkeitsstationen üben, während die Caritaskonferenz St. Lioba unter Leitung von Waltraud Roos an die Kaffee- und Kuchentheke bat. Die Frauen- sowie Mutter-Kind-Gruppe kümmerten sich um Gegrilltes, Salate und Getränke, so dass das Sommerfest auch in puncto Versorgung zur runden Sache wurde.

Mit gleich drei Hauptpreisen wartete die Tombola auf: Der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark hatte eine Reise nach Berlin gestiftet, als weiteren Hauptpreis gab's ein ferngesteuertes Auto, das Wal-Mart zur Verfügung gestellt hatte, und als dritten Hauptgewinn einen Fußball von der KPMG Deutsche Treuhand-Gesellschaft Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Weitere Preise kamen von der GBG, Biotopia, der Rathausapotheke, von Herrmanns Hofladen und mehreren Privatleuten. Damit war das Sommerfest aber noch lange nicht zu Ende. Bis um 20 Uhr wurde bei der Open-Air-Disco ausgelassen getanzt. Und trotz der doch recht lauten Musik gab es keinerlei Beschwerden aus der Nachbarschaft.



Goldiger Auftritt mit viel Applaus bedacht: Auch die ganz Kleinen flanierten über den roten Teppich.